
   

中国地方国際物流戦略チーム第８回本会議 

（開会挨拶） 
 

【中国経済連合会 苅田会長】 
 

皆さんこんにちは。本部長を務めさせて頂いております苅田でございます。よろしくお願いい

たします。 
 まず初めに，7 月の豪雨災害で，犠牲者となられた皆さま方に心からお悔やみを申し上げます

とともに，今なお仮設住宅などで不自由な生活を送っておられる皆さまにお見舞いを申し上げま

す。 
この度の西日本豪雨においては，住民の皆様方への甚大な被害にとどまらず道路や鉄道など交

通・物流網の途絶により，地域の生産活動の休止や九州・関西間の物流の停滞など社会的な影響

が広範囲に及びました。 
改めて，西日本の物流網の結節点としての当地域の重要性がクローズアップされたものと感じ

ている次第です。 
ご承知のとおり，本戦略チームは，平成１８年の設立以来，時代の変化に対応する港湾機能の

あり方に正面から取り組み，地域産業の国際競争力向上や地域防災力向上などに大きな貢献をし

てまいりました。 
特に，昨年は，人口減少・高齢社会の急速な進行，労働力不足や経済のグローバル化への対応

などを背景に，新たに「人材確保や育成促進」を加えた第５期の取組方針を策定し，官民が連携

して取組みを展開しているところでございます。 
ご出席の皆さま方には，中国地方を取り巻く現状を踏まえた港湾整備の在り方について，それ

ぞれのお立場から忌憚のないご意見を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 
本日の本会議が，有意義なものになることを期待いたしますとともに，ご臨席を賜りました委

員の皆さまをはじめ，関係者の皆さまの変わらぬご支援・ご協力をお願い申しあげまして，開会

のご挨拶とさせていただきます。 


